



# Martin Uitz

Geboren am 12.12.1952  
Gestorben am 13.1.2007

Unser lieber Martin ist am 13. Jänner 2007 während einer Wanderung im nepalesischen Himalaya im Beisein seiner Frau Renée unerwartet an einem Herzversagen verstorben. Wir sind dankbar dafür, dass er schmerzfrei und friedlich in seinen geliebten Bergen, begleitet von buddhistischen Klängen und Gebeten aus diesem Leben treten durfte. Martin war sein Leben lang Reisender zwischen vielen Welten und hat uns als solcher gelehrt, der Welt mit Neugier, Toleranz und Mitgefühl zu begegnen. Wir blicken in großer Dankbarkeit auf die vielen wundervollen Jahre zurück, die wir mit ihm erlebt haben. Als Familie hat er uns auf hohe Gipfel geführt und auch so manche tiefen Täler haben wir mit ihm gemeinsam durchwandert, immer in der Gewissheit, dass seine starken Hände die unseren nie loslassen. Martin wird in unserer aller Erinnerung ein Mensch der Extreme bleiben. Als solchen werden wir ihn immer liebend in unseren Herzen tragen.

Martin werden wir im engsten Familienkreis beisetzen. Um gemeinsam von ihm Abschied zu nehmen, laden wir euch zu einer Gedenkfeier am 11. Februar 2007 von 11 - 13 Uhr (Einlass ab 10 Uhr) in der Großen Universitätsaula, Max-Reinhardt-Platz im Festspielbezirk, Salzburg (Eingang gegenüber Haus für Mozart) ein.

*Our beloved Martin died on January 13th 2007 unexpectedly of a heart failure while trekking the Nepalese Himalayas in the presence of his wife Renée. We are grateful that he quit this life peacefully and without pain, accompanied by the sounds of Buddhist prayers amidst his well-loved mountains. His whole life long Martin was a traveller between many worlds and has taught us to encounter the world with curiosity, tolerance and compassion. We look back with gratitude to the many wonderful years we experienced with him. As a family he lead us on high peaks as well to deep valleys through which we walked with him, always knowing that his strong hands would never let go off ours.*


*We will remember Martin as a man of extremes.  
As such we will always carry him loving in our hearts.*

*We will entomb Martin in the presence of his closest family. To say good bye to him together, we invite you to take part at a commemoration on February 11, 2007 at the "Große Universitätsaula" Max-Reinhardt-Platz im Festspielbezirk in Salzburg (in front of "Haus für Mozart") from 11 am to 1 pm. (Entry at 10 am)*

Renée, David, Sophie, Lukas und Fabian Uitz

Eich 48  
A-5310 St. Lorenz  
Austria

phone: +43 (0)6232 4089  
email: renee@uitz.info



Im Sinne Martin's bitten wir darum,  
von Blumen oder Kränzen abzusehen  
und stattdessen für die  
Weiterführung der vielen Hilfsprojekte in Nepal,  
die Martin im Zuge seines Lebens gestartet hat,  
zu spenden.

Wir haben dafür ein Spendenkonto eingerichtet:  
Kontonummer 48 843, BLZ 35063,  
Raika Tamsweg, Betreff „Hilfsprojekte Martin Uitz“

Jeder stirbt, aber keiner ist tot.